

BTCC “**新規口座開設限定**”

BTCC口座開設&入金で、最大**17500USDT**が獲得できる。
お友達を紹介するとさらにボーナスをプレゼント!

今すぐ口座開設/詳細はこちら



仮想通貨予測市場Polymarketとは? どのように機能するのか?

原文:

<https://www.btcc.com/ja-JP/academy/crypto-basics/what-is-the-virtual-currency-prediction-market-polymarket-how-does-it-work-bjx>



近年、Polymarketのような分散型予測市場が注目を集めている。2024年のアメリカ大統領選挙に向けて、Polymarketは瞬く間に主流となり、多くのメディアが従来の世論調査と並行してPolymarketのオッズを報道した。人々は、正確でリアルタイムの信頼できる情報源としてPolymarketに注目し始めた。

では、ポリマーケットとは一体何なのか? どのように使われているのか? それは「真実の情報源」と言えるのだろうか? この記事はその答えを教えてくれるだろう。

- [ポリマーケットとは? どのように機能するのですか?](#)
- [ポリマーケットに賭けるには?](#)
- [ポリマーケットは真実の情報源と言えるのか?](#)
- [結論](#)

Polymarketの仕組みは？

Polymarketは仮想通貨ベースの予測市場で、ユーザーは政治、国際関係、スポーツ、ポップカルチャー、ビジネス、科学をカバーする現実世界の出来事に賭けることができる。

Polymarketでは、ある出来事が起こる可能性を表す株を買います。例えば、ある候補者が選挙に勝つと信じている場合、現在の市場オッズを反映した価格で「イエス」株を買うことができます。もし、あなたの予想通りの出来事が起これば、あなたの株は1株1ドルの価値がある。そうでなければ、株は無価値となる。このシステムにより、あなたは出来事を知り、予測することで利益を得ることができる。

PolymarketプラットフォームはPolygon PoSブロックチェーンの上に構築されており、ユーザーはUSDC安定コインを使用してベットを行うことができます。ハイブリッド分散型モデルにより、Polymarketはオフチェーンでのベットマッチングと信頼できるオペレーターからの注文というユニークな組み合わせを提供し、同時に分散型環境でのオンチェーンでのベット決済と執行を保証します。この革新的なアプローチは、シームレスで安全かつ透明なベッティング体験をユーザーに提供するために、中央集権型と分散型の世界の両方の長所を兼ね備えています。



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

ポリマーケットに賭けるには？

Polymarketにはベットできる世界のレースが無数にあり、中でも2024年アメリカ大統領選挙の勝者が最も人気があり、2024年8月1日現在で4億7440万ドル以上が賭けられている。ご興味のある方は、以下の手順でベットを行うことができます：

ログイン

最初にログインが必要です。グーグルアカウントを使ってログインすることもできますが、MetaMaskやCoinbase Walletのようなセルフホスティングの仮想化ウォレットを使うのが一番早い方法です。

準備金 USDC

PolymarketはUSDCベットしか受け付けられないことに注意することが重要です。これは、USDC安定コインでPolymarketアカウントに資金を供給する必要があることを意味します。仮想ウォレットからUSDCを送金するか、マーケットからUSDCを購入することができます。使用するUSDCがPolygon PoSネットワーク上にあることを確認してください。

ベッティング・ポリマーケット

アカウントに資金があれば、ベットを開始できます。例えば、2024年のアメリカ大統領選挙の勝者に賭けたい場合、候補者の名前の横にある「Yes」か「No」を選択します。

たとえば、トランプが勝つと確信しているなら、トランプに「イエス」と賭けることができる。この記事を書いている時点では、トランプ氏が勝利する確率は53%なので、トランプ支持派の株式1株の価格は53セントである。Polymarketは指値注文も提供しており、市場が指定した価格に達すると自動的に約定する。Polymarketは指値注文を出すとUSDCで報酬を与えることで、市場の流動性を高めるインセンティブをユーザーに与えている。もしトランプが選挙で勝利すれば、53セントの「Yes」株は1ドルに急騰し、47セントの利益を得ることができる。

株式はいつでも売却でき、柔軟性がある。たとえば、世論調査の1カ月前にトランプ氏の勝率が60%に上昇した場合、「Yes」株を60セントで売却することができる。同様に、カマラ・ハリス、ロバート・ケネディ、ミシェル・オバマに賭けることもできる。カニエ・ウェストさえも選択肢の中にあり、彼の「Yes」株の価格は0.1セントである。

ポリマーケットは真実の情報源と言えるのか？

Polymarketは、偏りのない、フィルターを通した真実を瞬時に求める人々に選ばれるプラットフォームとなりつつある。将来の出来事を予測するために従来の世論調査やアンケートに頼る代わりに、人々は大統領選挙のような大きな出来事について知るためにPolymarketを利用している。

Polymarketの主な強みの一つは、イベントオッズをリアルタイムで更新するために、公開されている最新の情報を取り入れる能力です。このダイナミックなアプローチにより、ユーザーは最新かつ正確なオッズを入手することができます。例えば、ジョー・バイデン米大統領が2024年7月21日に2024年の大統領選挙に出馬しないと発表した後、Polymarketはトランプ氏の当選確率を素早く調整し、2024年8月1日までにトランプ氏の当選確率は64%から53%に下がりました。

この知識の組み合わせは、トレーダーの経済的インセンティブと相まって、より経験豊富な参加者が市場に参加するにつれて、価格（またはオッズ）が、目下の真のオッズをより正確に反映するように調整されることを保証します。このようにして、Polymarketは、大きな出来事をリアルタイムで理解し、予測するためのユニークで強力なツールを提供している。

Xでは、イーサリアムの共同創設者であるヴィタリック・ブテリンが、予測市場とコミュニティノートが「2020年代を代表する社会的認知技術の2つ」になると宣言した。彼は、これらのテクノロジーは真実を追求するものであると同時に民主的なものであり、あらかじめ選ばれたエリートに頼るのではなく、開かれた一般大衆の参加によって成り立っていると強調した。ブテリンは、「私はこれをもっと見てみたい」と語った。

しかし、米大統領選の予測におけるポリマーケットの役割とその信憑性を考える上で、大きな課題が浮上している。2022年1月以降、商品先物取引委員会（CFTC）は、ポリマーケットがその予測プラットフォームを米国居住者に提供することを禁止する。これは重要な問題を提起している。米国民を除外した場合、米大統領選に関するポリマーケットの世論調査はどの程度信頼できるのだろうか？



[Google Playで手に入れよう](#)

[App Storeからダウンロード](#)

[日本ユーザー様限定特典（10,055USDTギフトパック）<<<<](#)

結論

一見すると、Polymarketは仮想通貨世代のハイリスクな投機欲に応える仮想通貨プラットフォームの一つに過ぎない。しかし、よく見るとそれ以上のものがあることがわかる。金融利権に支えられ、国民感情は大統領選挙や連邦準備制度理事会（FRB）の金利予測など、世界的な大イベントの重要な指標となっている。真実と視点がますます絡み合い、仮想空間そのものよりもそうなることが多い時代において、Polymarketのようなプラットフォームは、これらのダイナミクスを観察し、情報に基づいた意思決定を行うために利用できるユニークな空間を提供し、繁栄することが期待されている。